



# 学校が元気に!地域が元気に!

## 令和6年度 コミュニティ・スクールだより No.1

かほく市立高松中学校  
校長 塚田 秀和  
学校 CN 沖野 ゆかり  
コーディネーター

### 令和6年度 第1回学校運営協議会を開催しました。

6月4日(火)に、高松中学校会議室にて、第1回学校運営協議会が開催されました。

かほく市では、市内全9小中学校にコミュニティ・スクール事業が導入され9年目を迎えます。

コミュニティ・スクール事業とは、家庭と地域と学校がともに子どもたちを育て、地域や学校の活性化を図るものです。

本校では、今年度、8名のうち4名の方が新しく委員となりました。委員のみなさまには、「高松中学校の応援団」として、子どもたちのために、より良い学校、地域づくりにご意見をお願いします。

今後も、保護者、地域、学校が手を携えて、生徒の成長を後押ししていきたいと思っておりますので、みなさまのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



### 2年生 「マナー講座」を実施しました。

5月30日(木)にジョブカフェ石川 森田 浩様を講師にお招きし、「マナー講座～職場体験で必要な言葉づかいと態度について～」と題して講話いただきました。

2年生は、7月2日(火)～4日(木)の3日間に職場体験学習を予定しています。講師の方からは、「職場の方は忙しい中、職場体験を受入れ、準備してくださっている。そのことに感謝する意味でもマナーやあいさつは重要である。」とお話いただきました。

7月の職場体験では、今回の講座で学んだ基本的なマナーやあいさつはもちろん、何を学びたいのか目的をしっかりと持ち参加してください。実践あるのみです。いい経験につながると思います。



### 「読み聞かせ」が始まりました。

「かほくおはなしボランティアグループやまんばさん」に来校していただき、朝読書の時間に読み聞かせをお願いしています。

読み聞かせには、言語力や文章理解力、話を最後まで聞く力といったさまざまな能力が学力向上にもつながると言われています。心地よい耳からの読書で、朝の快適なスタートを切りましょう。

(1年生は毎月第2水曜日、2年生は第3水曜日に実施)



### 3年生 環境問題についてワークショップを実施しました。

6月7日(金)にJICA北陸より甲斐 翔子さんをお招きし、「世界の現状を知り、私たちができることを考えよう」をテーマに環境問題についてのワークショップを実施しました。

開発途上国では、安心して水が飲めなかったり、教育が受けられなかったり、病気で亡くなってしまったりと様々な問題があります。そのような開発途上国の貧困を無くすために、今、私たちはどうしたらよいかをグループごとに話し合いました。この負の連鎖を断ち切るためのアイデアとして、「教育を受けられるように専門家を派遣する」「病気にならないためにワクチンを接種する」などの意見が挙げられました。

3年生は、今回学んだことをもとに、自分ごとと捉えた課題を設定し探究活動につなげていきます。



※JICAとは、「世界のすべての人々のよりよく生きたい」という願いを実現するために活動をしている機関。

#### 【今後の予定】

◆7月2日(火)～7月4日(木)

「2年生 職場体験学習」

・31事業所の職場にて体験予定

◆7月16日(火)「1年生 ぶどう栽培を通じた地域学習」

・喜多ぶどう園見学

・高松ぶどう講話



ジュニア  
ボランティア  
サークル

#### JVC 絆 紹介

今年度、新たに6名の参加者を迎え、17名での活動がスタートしました。

学童保育や地域でのイベントのお手伝いを通し、社会貢献につながる活動をしています。

ボランティアの心得として、

「笑顔で明るくあいさつをし、最後まで活動を全うする」ことを意識して活動しています。

興味のある方、メンバー募集中です。

